

## Rabu, Uji Emisi Mobil Gratis Digelar di Kantor Wali Kota Jakbar

JAKARTA (IM) - Suku Dinas Lingkungan Hidup (LH) Jakarta Barat akan menggelar sosialisasi Pergub No 66 tahun 2020 tentang Uji Emisi Kendaraan Bermotor, Rabu (3/11), di Kantor Wali Kota Jakarta Barat.

Kasie Pengawasan dan Pengendalian Dampak Lingkungan dan Kebersihan Sudin LH Jakbar, Kamin, mengatakan, dalam kegiatan sosialisasi tersebut, pihaknya juga menggelar uji emisi gratis. "Menuju pemberlakuan penindakan sanksi berupa tilang untuk seluruh kendaraan yang tidak melakukan atau lulus uji emisi pada 13 November 2021, kami terlebih dahulu sosialisasi. Agar masyarakat nanti tidak kaget dengan adanya penataan itu," jelas Kamin saat dikonfirmasi, Selasa (2/11).

Namun, uji emisi gratis ini hanya diperuntukkan bagi kendaraan roda empat. "Uji emisi gratis dan sosialisasi untuk kendaraan roda empat saja, karena untuk roda dua belum bisa," jelas dia. Tidak ada kuota jumlah mobil yang bisa berpartisipasi. Layanan

akan dibuka pukul 08.00-14.00 WIB.

Kamin menyebut, di wilayah Jakarta Barat sudah tersedia 61 titik layanan uji emisi yang telah berizin. "Terdapat 61 layanan, 21 layanan di antaranya merupakan layanan keliling dan 40 lainnya merupakan bengkel uji emisi yang tersebar di sebanyak titik di Jakarta Barat," kata dia.

Adapun, Pemerintah Provinsi DKI Jakarta dan Direktorat Lalu Lintas Polda Metro Jaya bakal memberlakukan penindakan sanksi berupa tilang untuk seluruh kendaraan yang tidak melakukan atau lulus uji emisi per 13 November 2021. Penindakan tersebut merupakan tindak lanjut dari Peraturan Gubernur DKI (Pergub) Nomor 66 Tahun 2020 yang mengatur seluruh kendaraan wajib melakukan atau lulus uji emisi. Besaran denda kendaraan yang tak memenuhi standar uji emisi bervariasi. Untuk kendaraan roda dua, denda maksimal sebesar Rp250.000. Sementara denda roda empat adalah maksimum Rp 500.000. ● yan

## Babinsa Koramil Sepatan Pantau Serbuan Vaksinasi



TIGARAKSA (IM) - Dengan dilaksanakannya serbuan vaksin Sinovac di wilayah Koramil 10 Sepatan, Kodim 0510 Tigaraksa, Babinsa Koramil Sepatan, Sertu Dwi Santoso, Sertu Apud dan Sertu Rano mendampingi proses pelaksanaan vaksinasi untuk masyarakat di wilayah binaan masing-masing, Selasa (2/11).

Babinsa Sertu Dwi Santoso melakukan pengawasan vaksin di Desa Sangiang sedangkan Sertu Apud di Desa Surya Bahari Kampung Sugri dan Sertu Rani di Desa Buaran Mangga Kampung Buaran.

Dandim 0510 Tigaraksa, Letkol Inf. Bangun I E Siregar melalui Danramil 10 Sepatan Kapten Inf Agus Halim Siregar mengatakan, Serter Babinsa untuk monitoring para peserta vaksin untuk mengikuti seluruh aturan dan tahapan dalam rangka mencegah terjadinya kerumunan.

"Serbuan vaksinasi jenis Sinovac diberikan kepada masyarakat di wilayah teritorial Koramil 10 Sepatan. Walaupun saat ini sudah mencapai 70 persen lebih, Koramil Sepatan tetap menyelenggarakan serbuan vaksin," kata Danramil.

Danramil menyampaikan, bahwa serbuan vaksinasi diberikan dalam rangka percepatan herd immunity masyarakat umum.

Demi kelancaran pelaksanaan ini, kata Danramil, semua peserta wajib mengikuti rangkaian dan tahapan penyuntikan Vaksin Covid-19 seperti Registrasi calon, Pemeriksaan kesehatan, penyuntikan Vaksin Covid-19 dan pengecekan hasil setelah disuntik vaksin.

Pelaksanaan vaksinasi kepada masyarakat untuk mencegah dan meningkatkan kekebalan tubuh terhadap Virus Corona dengan harapan dapat memutus serta mencegah penularan Virus Covid-19," pungkasnya. ● ber

## Banjir Cipinang Melayu Surut, Pengungsi Kembali ke Rumah

JAKARTA (IM) - Banjir yang melanda permukiman warga di RW 04 Kelurahan Cipinang Melayu, Jakarta Timur, Selasa (2/11) mulai surut.

Salah seorang warga RW 04 Rifai mengatakan, banjir mulai surut setelah petugas Damkar Jakarta Timur melakukan penyedotan air yang dibuang ke Kalimalang.

"Surutnya itu setelah petugas nyedot air dan baru benar-benar surut jam 5 pagi," ujarnya di lokasi, Selasa (2/11).

Setelah benar-benar surut, warga yang mengungsi di Universitas Borobudur tak jauh dari permukiman itu pun kembali ke rumah masing-masing. Setibanya di rumah,

warga yang terdampak langsung membersihkan tumpukan sampah dan lumpur yang menggenangi rumahnya.

"Tergantung kalau rumah yang dekat kali banget itu lama surutnya, tapi sekarang semua udah surut. Paki tadi baru beres-beres bersih sampah sama lumpur," ucapnya.

Rudi warga lainnya mengatakan, banjir kali ini dengan ketinggian 1-2 meter di bantaran Kali Sunter bukanlah hal baru. Pasalnya setiap musim penghujan tiba selalu rumah warga terendam banjir.

"Ini kan bukan barang baru wajar kalau hujan pasti banjir, tapi Alhamdulillah langsung surut," tuturnya. ● yan

# 4 | Metropolis

IDN/ANTARA



**DKI JAKARTA PPKM LEVEL SATU**  
Warga menaiki jembatan penyeberangan orang di Jakarta, Selasa (2/11). Pemerintah menurunkan status Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) dari level dua menjadi level satu untuk wilayah DKI Jakarta sesuai Instruksi Menteri Dalam Negeri Nomor 57 Tahun 2021.

## Anies: Jakarta tak Banjir lagi Jika Volume Hujan di Bawah 100 MM

Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan menargetkan, banjir di Ibu Kota bisa diatasi dalam waktu enam jam setelah hujan berhenti apabila volume curah hujan mencapai di atas 100 mm per hari. Apabila volume air hujan di bawah 100 mm per hari dan masih terjadi banjir, maka ada yang salah dalam manajemen, katanya.

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan mengatakan, Ibu Kota tidak banjir jika volume air hujan di bawah 100 mi-

limeter (mm) per hari sesuai dengan kapasitas drainase. "Kalau di bawah 100 milimeter hujannya, maka seharusnya tidak terjadi banjir," kata Anies

Baswedan di Balai Kota DKI, Jakarta Pusat, Selasa (2/11).

Dia menyebutkan, apabila volume air hujan di bawah 100 mm per hari dan masih terjadi banjir, maka ada yang salah dalam manajemen. "Artinya ada sesuatu yang salah dalam manajemen," kata Anies.

Dia menargetkan, banjir di Ibu Kota bisa diatasi dalam waktu enam jam setelah hujan berhenti apabila volume curah hujan mencapai di atas 100 mm per hari. "Ketika kita berbicara tentang banjir, maka itu selalu ada kaitan dengan volume air hujan dan volume aliran air sungai. Jadi kita

menetapkan target setelah hujan berhenti," kata Anies.

Dia menjelaskan, apabila curah hujan di atas 100 milimeter per hari, maka air harus di pompa dan kering dalam waktu enam jam. Begitu juga dengan luapan aliran sungai, lanjut dia, ditargetkan kembali ke titik normal dalam waktu enam jam.

"Kalau aliran sungai tidak turun-turun, otomatis banjirnya akan terus terjadi. Inilah pengendalian kita meng-

gunakan target," kata Anies.

Menurut Anies, Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI baru setahun ini, menerapkan target dalam penanganan banjir Jakarta agar setiap pekerjaan ada capaian. "Targetnya dua, satu tidak boleh ada korban jiwa dan kedua sesudah kembali (luapan sungai) ke garis normal, itu sesudah enam jam, tapi kalau belum kembali, masih terus jadi genangan," katanya. ● yan

## Koramil Cakung Gelar Serbuan Vaksinasi



JAKARTA (IM) - Kodim 0505 Jakarta Timur, melalui jajaran Koramil 06 Cakung berkerjasama dengan ketua RW.04 Jalan Radjiman Wiryo Dini, Kelurahan Rawa Terate, Kecamatan Cakung, Jaktim menggelar kegiatan Serbuan Vaksinasi, Selasa (2/11).

Danramil 06 Cakung, Jakarta Timur, Kapten Inf Sayidan mengatakan, pelaksanaan kegiatan vaksinasi ini merupakan percepatan pemulihan kesehatan masyarakat dalam pencapaian target maksimal.

"Koramil Cakung bersama Kodim 0505 Jakarta Timur tetap gencar melakukan kegiatan serbuan vaksinasi sampai kondisi capaian 100% warga yang sehat ter-vaksin," katanya.

Menurutnya Koramil 06 Cakung, sengaja melakukan kegiatan serbuan vaksinasi di Aula Serbaguna RW.04 yang mana lokasi tempat vaksin itu mudah dijangkau warga.

Menurutnya, kegiatan serbuan vaksinasi di lingkungan RT/RW yang dilakukan ini masih melayani vaksin tahap-1 dan 2 dengan jenis vaksin Sinovac, tahap-2 jenis vaksin Frizer

dan Astra Zeneca. Pemberian vaksin ini bertujuan untuk pencegahan penyebaran virus Covid-19 dan juga mempercepat pemulihan kesehatan masyarakat dalam membentuk kekebalan kelompok *Herd Immunity* di tingkat RT/RW sampai dengan Kelurahan.

"Dengan dasar data dari perangkat Dasarwita melalui perangkat RT/RW sebagai pemandu pemegang data warga yang belum vaksin dan sudah vaksin, sehingga target pencapaian pelaksanaan Vaksinasi bisa maksimal," katanya.

"Bagi warga yang belum vaksin bisa segera datang untuk menerima suntik vaksin tahap-I dan juga bagi warga yang mempunyai penyakit bawaan (Kamorbit) bisa menerima suntik vaksin terpusat di PRJ Kemayoran Jakarta pusat," tambahnya.

Kegiatan percepatan Serbuan vaksinasi bekerjasama dengan Kesdam Jaya, Polkes 00 09 04/Matraman dengan menyiapkan 200 dosis dan jenis vaksin yang diberikan yaitu vaksin Frizer dosis-2, Sinovac dosis-1-2 dan Astra Zeneca dosis-2. ● tom

## Pemprov DKI Izinkan Kapasitas Mal Hingga 100 Persen

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta mengizinkan kapasitas mal atau pusat perbelanjaan dan pusat perdagangan hingga 100 persen. Hal itu menyusul penurunan status PPKM di Ibu Kota dari Level 2 menjadi Level 1.

"Mal kapasitasnya dimaksimalkan 100 persen, operasional sampai 22.00 WIB," kata Wakil Gubernur (Wagub) DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria di Balai Kota DKI, Jakarta Pusat, Selasa (2/11).

Pelonggaran kapasitas mal di Jakarta itu setelah pemerintah menurunkan dari PPKM Level 2 menjadi PPKM Level 1 satu yang tertuang dalam Instruksi Menteri Dalam Negeri (Inmendagri) Nomor 57 Tahun 2021 tentang PPKM Level 3, 2, dan 1. Inmendagri terbaru itu ditandatangani Menteri Dalam Negeri Tito Karnavian yang mulai berlaku pada Selasa hingga 15 November 2021.

Dalam Inmendagri itu disebutkan anak berusia di bawah 12 tahun diperbolehkan berkunjung ke mal didampingi orang tua. Kemudian, tempat bermain anak-anak dan tempat hiburan dalam pusat perbelanjaan, mal atau pusat perdagangan dibuka dengan syarat orang tua harus mencatatkan alamat dan nomor telepon untuk kebutuhan pelacakan.

Kemudian, pengelola wajib menggunakan aplikasi PeduliLindungi untuk syarat masuk ke mal. Sementara itu, restoran di dalam mal diizinkan buka

dengan protokol kesehatan sampai pukul 22.00 WIB dengan kapasitas maksimal 75 persen. Sedangkan untuk supermarket, hipermarket, dan pasar swalayan yang menjual kebutuhan sehari-hari dengan kapasitas pengunjung 100 persen.

Untuk bioskop, kapasitas maksimal 70 persen dengan kategori pengunjung yang boleh masuk adalah hijau dan kuning sesuai aplikasi PeduliLindungi. Anak berusia di bawah 12 tahun boleh masuk asal didampingi orang tua. Sedangkan restoran atau kafe di area bioskop diizinkan makan di tempat dengan kapasitas maksimal 75 persen dan waktu maksimal 60 menit

### Bersyukur

Wakil Gubernur DKI Jakarta Ahmad Riza Patria mengaku, bersyukur soal turunnya level PPKM DKI Jakarta ke level satu. Dalam penurunan tersebut, wagub juga tak menampik adanya berbagai pelonggaran baru yang diberlakukan.

"Namun demikian, semakin besar pelonggaran artinya potensi orang keluar rumah semakin besar," kata dia.

Dengan banyaknya intensitas orang keluar rumah itu, interaksi lebih jauh dinilainya juga akan semakin tinggi. Bahkan, tidak dipungkirinya jika potensi kerumunan juga akan meningkat.

"Potensi kerumunan semakin besar dan pada akhirnya

IDN/ANTARA



### SANKSI BAGI PELANGGAR ATURAN HARGA TES PCR

Petugas kesehatan melakukan tes usap polymerase chain reaction (PCR) Covid-19 pada warga di Jakarta, Selasa (2/11). Pemerintah Provinsi DKI Jakarta akan memberikan sanksi bagi laboratorium atau fasilitas kesehatan yang tidak mematuhi aturan harga tes usap PCR berupa teguran hingga pencabutan izin.

## Tak Mampu Bayar Pinjol, Janda Gantung Diri

DEPOK (IM) - Terjebak utang pinjaman online (pinjol) hingga Rp 12 juta, seorang janda nekat mengakhiri hidupnya dengan cara gantung diri di rumahnya di kawasan Cinere, Kota Depok.

Kapolsek Cinere, Ajun Komisaris Suparmin mengatakan, peristiwanya pada Senin pagi. Wanita berinisial JB (44) ditemukan tewas bunuh diri di kamar mandi dengan seutas tali rafia. "Awal mulanya, sang anak korban mencari ibunya hingga ke rumah neneknya saat pagi hari," kata Suparmin, Selasa (2/11).

Karena penasaran, sang nenek yang tak lain adalah orang tua dari korban masuk dan mencari keberadaan JB.

"Neneknya masuk rumah dan begitu masuk lihat kor-

ban sudah gantung diri," kata Suparmin.

Suparmin menyebut, alasan terlintas utang pinjaman online diungkapkan korban melalui sepuuk surat yang ditinggalkan.

"Korban meninggalkan surat, yang intinya minta maaf dan menitipkan kedua anaknya yang masing-masing berusia 13 tahun dan 8 tahun kepada orang tuanya," kata Suparmin.

Suparmin mengatakan, karena tidak memiliki pekerjaan tetap alias kerja serabutan, diduga korban tidak dapat melunasi utang pinjaman online hingga Rp 12 juta dan memilih mengakhiri hidupnya. "Tim Iden Polres Depok memastikan tidak ada kekerasan. Itu kematian murni gantung diri," kata Suparmin. ● yan

**PENGUMUMAN PELAKSANAAN PERUBAHAN KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF ('KIK') DAN PROSPEKTUS REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 6 ('SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 6')**

Menindaklanjuti rencana perubahan KIK dan Prospektus SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 6 yang telah diumumkan melalui surat kabar harian "International Media" tertanggal 22 September 2021, kami, PT Syailendra Capital, berkedudukan di Jakarta, selaku Manajer Investasi dari SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 6, dengan ini mengumumkan bahwa telah dilaksanakannya perubahan KIK dan Prospektus SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 6 sebagaimana termaktub dalam akta addendum SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 6.

Adapun rincian perubahan KIK dan Prospektus tersebut di atas dapat diperoleh di Manajer Investasi

Demikian pengumuman ini disampaikan kepada para Pemegang Unit Penyertaan SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 6 serta pihak-pihak yang berkepentingan.

**SYAILENDRA**  

Jakarta, 3 November 2021

Manajer Investasi  
**SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 6**  
PT Syailendra Capital  
terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan